

# Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N° 29 du Vendredi 24 juin 2022



OEUVRE DE DIEU

## L'action sociale: un moyen d'accompagnement de l'Évangile

MISSION EVANGÉLIQUE  
LA VOIE SAINTE

**Rendez-vous divin  
avec le  
Seigneur  
ce vendredi**



BRESIL



**Un pasteur est  
tué par une  
"balle perdue"  
alors qu'il évan-  
gélisait dans le  
sud de Bahia**

# L'union nationale n'exclut pas les questionnements après le massacre de Diallassagou

**A**u moins 132 morts dans le Centre du Mali, c'est le bilan officiel de l'attaque menée ce week-end dans plusieurs villages de la commune de Diallassagou, région de Bandiagara. Bamako a décrété trois jours de deuil national et appelé à « la communion des cœurs et des esprits face à cette épreuve... » Un appel à l'union nationale entendu bien sûr par tous les acteurs politiques, mais qui n'empêche pas certains questionnements sur la stratégie militaire des autorités. Toutes les formations politiques qui ont déjà réagi, quel que soit leur bord, s'inclinent devant la mémoire des victimes et en appellent à la cohésion nationale, au rassemblement. Mais ce nouveau carnage suscite aussi des questionnements sur la stratégie militaire de Bamako. Questionnements soulevés principalement par les partis d'opposition. Le Cadre, qui rassemble ces partis d'opposition, pointe « le regain de tensions et la recrudescence des attaques » dans différentes parties du territoire. Le Codem, membre de ce Cadre, demande même aux autorités de « mettre fin à tout triomphalisme éphémère. » Une allusion au discours officiel des autorités de transition qui, depuis des mois, vantent la « montée en puissance de l'armée malienne », les « villages libérés » par les « vaillants Fama », face à des terroristes « de plus en plus fébriles », « en débandade », et dont les attaques sont qualifiées de « tentatives désespérées. »

Le bilan « impressionnant » de l'armée malienne

Pourtant, l'armée malienne a considérablement augmenté ses opérations antiterroristes depuis



le mois de janvier dernier essentiellement dans le Centre, et avec des bilans affichés (jihadistes tués, matériel récupéré) très impressionnants. Mais de nombreux habitants des zones concernées et des sources sécuritaires doutent de la fiabilité de ces bilans. Les organisations de défense des droits de l'homme affirment également que parmi les victimes de l'armée, il y a en fait énormément de civils.

Le cas le plus emblématique, c'est l'opération menée à Moura, fin mars, avec 203 personnes tuées dans le village, toutes présentées comme des terroristes. Un rapport de la Minusma pointait d'ailleurs, chiffres à l'appui, l'augmentation exponentielle des victimes civiles de l'armée malienne il y a trois semaines, ce qui avait suscité la colère des autorités de transition qui avaient estimé qu'il s'agissait d'une tentative de ternir l'image de l'armée nationale.

## Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de publication:

William Ponté

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Jean Jacques

Dégni, Déborah

Goré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

Léonard Kacou

Mise en page et infographie

Boni Kouassi

## FÊTE DES PÈRES.

# Le monde entier a honoré les géniteurs

**L**a journée d'hier a été marquée par la fête des pères. Occasion pour les enfants de donner des cadeaux à leur papa et les honorer. Chaque année, le 3ème dimanche est consacré aux géniteurs. La question qui défraye la chronique est le caractère religieux de cette célébration. Plusieurs chrétiens ne trouvent pas l'essence de prendre part à cette fête pour une raison ou une autre. La célébration de la fête des pères a-t-elle un caractère biblique ? La fête des Pères a-t-elle une origine religieuse ou un fondement spirituel ? A en croire leurs différents avis, bien que le christianisme n'ait pas de lien direct avec la fête des pères, de nombreuses sources soulignent la glorification de la paternité dans ce courant religieux. Le Dieu « créateur » de l'univers, en qui nous avons la rédemption de nos péchés est notre Père.



## ETATS UNIS:

# Des ex-gays devenus chrétiens prêchent l'évangile aux LGBT : "Jésus peut changer n'importe qui"

Lors de la marche pour la liberté, les chrétiens libérés de la vie homosexuelle ont prêché l'espoir et une nouvelle vie à la communauté LGBT. Un groupe de chrétiens s'est réuni à Washington, aux États-Unis, pour témoigner de leur libération de l'homosexualité en Jésus, samedi dernier (11). Les membres du groupe « Freedom March » ont organisé des marches à travers le pays, annonçant l'Évangile et la libération en Christ à tous ceux qui souhaitent quitter le mode de vie LGBTQ.

L'événement de cette année comprenait une marche du Sylvan Theatre au Lincoln Memorial dans la capitale américaine, des témoignages, du culte et de la prière. Les anciens homosexuels Luis Javier Ruiz et Angel Colon ont raconté comment ils avaient survécu au massacre de la discothèque gay Pulse à Orlando en 2016, où 49 personnes avaient été tuées. Angel a survécu à six coups de feu et Luis a déclaré qu'il avait failli être piétiné à mort lors de l'émeute à la discothèque. "J'aurais pu être numéro 50, mais maintenant je suis en vie et j'ai une chance de partager mon histoire avec le monde, que Jésus peut changer n'importe qui", a déclaré Angel à CBN News.



La Freedom March a été créée en 2018 par Jeffrey McCall, un ancien homme transgenre qui a retrouvé l'amour de Dieu. "Jésus est mort pour eux et il les aime et veut leur donner une nouvelle vie", a rappelé le chrétien. Pour McCall, le mouvement a créé un espace sûr pour que les ex-LGBT se rassemblent. "Je n'avais jamais prévu comment les participants à la marche pour la liberté deviendraient une famille de croyants aussi proche. Nous nous aimons et nous aimons notre objectif commun de partager

le sacrifice de Jésus et l'amour pour la communauté LGBTQ", a-t-il déclaré.

Jeffrey a expliqué que le groupe chrétien n'est pas destiné à réprimer qui que ce soit, mais à prêcher l'amour inébranlable de Dieu à tous. "Je veux vraiment envoyer un message à la communauté LGBTQ qu'il y a de l'espoir", a-t-il déclaré.

"Nous étions dans le même style de vie que vous, nous en sommes sortis et avons suivi le Christ et il y a toute une 'autre vie'. Une vie dont nous ne savions même pas qu'elle était possible. Une vie de joie, de paix et de liberté.

## SAISON DES PLUIES À ABIDJAN:

# 5 morts dans des inondations suite à des pluies diluviennes en Côte d'Ivoire

Des pluies diluviennes se sont abattues à Abidjan et sa banlieue, dans la nuit de lundi à mardi, provoquant des inondations dans plusieurs communes. Dans le quartier de Feh Kessé à Bingerville, 4 garçons, tous membres de la même famille enfants, sont décédés à la suite d'un éboulement...

Au total, 05 personnes ont trouvé la mort dans ses inondations et 103 victimes dont 97 mises en sécurité. Les sinistrés et familles de victimes des inondations, ont reçu la visite du gouvernement, venu apporter son soutien et sa compassion avant de réitérer l'appel à

l'endroit des populations sur la nécessité de quitter les zones à risques...

Notons que les précipitations se poursuivaient par épisodes dans la soirée d'hier. Les prévisions de la météorologie de cette année annoncent de fortes précipitations de juin à août 2022. Le ministère de l'Hydraulique, de l'assainissement et de la salubrité a annoncé également le déguerpissement de 25 000 personnes pour les six prochains mois. En 2018, les pluies diluviennes avaient fait 18 morts à Abidjan avec d'importants dégâts matériels.



## Un pasteur est tué par une “balle perdue” alors qu’il évangélisait dans le sud de Bahia

**A**lisson dos Santos Rocha, 30 ans, est mort après avoir été abattu dans le quartier de Nossa Senhora da Vitória à Ilhéus, dans le sud de Bahia. L’affaire s’est produite samedi (18), alors que le pasteur faisait de l’évangélisation près de son église. Selon des habitants qui ont informé G1, le tir a eu lieu lors d’une opération de police dans la localité. La police militaire a nié que les coups de feu aient été tirés par des agents dans l’hélicoptère. Les habitants ont déclaré qu’Alisson effectuait un travail d’évangélisation dans la région au moment où la fusillade a commencé. Le pasteur a reçu une balle dans le cou. Connu sous le nom de Panda, le pasteur était avec la Bible et la guitare pour évangéliser la communauté, comme il le faisait souvent, surtout le week-end, a rapporté Fábio Roberto Notícias. En plus d’être un leader évangélique, Alisson a également travaillé comme peintre et a fait du travail social dans la communauté où se trouve l’église.

### FEUX CROISÉS

Selon le G1, le PM a rapporté que des équipes du 69e CIPM travaillaient dans la localité connue sous le nom de Tangerina, lorsqu’un groupe d’hommes armés a vu la police et a tiré des coups de feu. Il y a eu un contrecoup et les suspects ont pris la fuite. Ensuite, la société a déclaré avoir été ap-



pelée par des habitants signalant qu’un homme avait été abattu à Rua da Matriz, dans le même quartier. En arrivant sur les lieux, le Premier ministre a trouvé Alisson blessé et soutenu par les habitants. Ils ont dit que le pasteur avait été touché lors de l’échange de tirs. La police a déclaré avoir secouru Alisson et l’avoir envoyé aux soins des sauveteurs du Service mobile de soins d’urgence (Samu), mais la victime n’a pas pu résister aux blessures.

### PROTESTATIONS

Après l’incident, les habitants ont organisé une manifestation, bloquant un tronçon de l’autoroute Ilhéus-Buerarema, à la hauteur du quartier Nossa Senhora da Vitória, devant le siège d’un module de police. Des bombes ont même explosé et aucun blessé n’a été signalé. Son corps a été voilé à l’église baptiste du Sinaï et enterré au cimetière de Couto, dans la campagne d’Ilhéus. Le Groupe aérien de la police militaire (Graer) a déclaré qu’une enquête avait été ouverte pour découvrir la source du coup de feu qui a touché le pasteur. L’événement a été enregistré à la 7e coordination de la police intérieure (Coorpin). Le Premier ministre a ajouté que toutes les circonstances de l’événement qui a entraîné la mort du chef évangélique feront l’objet d’une enquête

## PLUIES DE MOUSSON AU BANGLADESH :

# Au moins 59 morts et 4 millions de personnes bloquées par les eaux

**L**es fortes pluies de mousson qui se sont abattues sur le Bangladesh et l’Inde ont fait au moins 59 morts et entraîné des inondations et glissements de terrain qui ont laissé des millions de personnes dans une situation de détresse, ont indiqué samedi les autorités. Au Bangladesh, la majeure partie du nord-est du pays est sous l’eau. Les habitants sont accueillis dans des écoles transformées en abris d’urgence. Les inondations vont s’aggraver au cours des deux prochains jours. La situation s’aggrave ce samedi matin après un répit temporaire des précipitations de vendredi après-midi. La quasi-totalité de la région est sans électricité. Selon, les prévisions météorologiques, les inondations vont s’aggraver au cours des deux prochains jours en raison de fortes précipitations attendues au Bangladesh et dans le nord-est de l’Inde. Avant les pluies de cette semaine, la région de Sylhet se relevait à peine



des pires inondations qu’elle ait connues en près de vingt ans, à la fin mai. Elles ont fait au moins dix morts et touché quatre millions de personnes.

ABIDJAN :

## La Côte d'Ivoire abritera l'édition 2022 de la journée mondiale de l'alphabétisation

La Côte d'Ivoire abritera la célébration officielle de la journée mondiale de l'alphabétisation le 8 septembre prochain.

On l'a appris récemment à la suite d'une rencontre entre la ministre ivoirienne de l'éducation nationale et de l'alphabétisation Mariatou Koné et la directrice générale adjointe de l'UNESCO, Stefania Giannini, le 16 Juin dernier à Marrakech (Maroc), en marge de la 7ème édition de la conférence internationale sur l'éducation des adultes. Un honneur pour notre pays.

### LES RAISONS DU CHOIX DE LA CÔTE D'IVOIRE

La Côte d'Ivoire est un modèle au niveau mondial, pour avoir initié des réflexions et des consultations nationales sur "les

futurs de l'éducation" malgré le contexte de la COVID-19. Selon la directrice générale adjointe, l'UNESCO est aujourd'hui sollicitée par plusieurs pays qui souhaitent organiser les états généraux de leur système éducatif.



CÔTE D'IVOIRE :

## Évaluations des écoles privées du supérieur

L'évaluation des écoles privées de l'enseignement supérieur ivoirien démarre ce lundi 20 juin 2022 par la phase en ligne, puis la phase terrain à partir du 27 juin 2022. L'annonce a été faite vendredi à Abidjan par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche scientifique, professeur Adama Diawara au cours d'une cérémonie de lancement de cette opération qui a rassemblé à l'université Félix Houphouët-Boigny de Cocody, des autorités universitaires, des partenaires et des fondateurs d'établissements, selon Apanews. « Cette opération débutera par la phase en ligne le lundi 20 juin 2022, et la phase de terrain se fera à partir du 27 juin 2022 », rapporte une note d'information du ministère, ajoutant que les résultats de cette évaluation seront disponibles à partir du 20 juillet 2022, et seront mis à la disposition des parents et des nouveaux bacheliers pour permettre à ces derniers d'effectuer leur inscription dans des établissements reconnus par l'Etat. « Nous mettrons de l'ordre dans les grandes écoles et univer-



sités privées afin de crédibiliser les enseignements qui y sont dispensés et améliorer notre système d'enseignement », a expliqué le ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche scientifique, professeur Adama Diawara. Selon lui, il existe en Côte d'Ivoire 519 établissements supérieurs privés.

L'évaluation portera notamment sur la qualité des

infrastructures, les équipements, la gestion pédagogique, la gouvernance, le rendement interne et externe. Chaque critère sera noté sur 10. L'établissement évalué doit avoir au moins une moyenne pondérée de 10/20 pour recevoir des affectés de l'Etat. Selon le ministre, trois indicateurs seront obligatoires avant l'évaluation, car leur absence éliminera du classement l'établissement à évaluer. Il s'agit de l'arrêté de création, de l'arrêté d'ouverture et du statut juridique de l'établissement. La liste des établissements supérieurs privés, leurs filières et les diplômes délivrés seront publiés à l'issue de cette opération.

# Le statut de réfugié pour les Ivoiriens en exil prendra fin en juin 2022

*Plus de statut de réfugié pour les exilés ivoiriens dès la fin du mois de juin 2022. C'est ce qu'a décidé le Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés après une réunion conjointe avec le gouvernement et les pays d'accueil. L'Agence estime qu'il n'y a plus de risque à leur sécurité physique.*

Dès juillet 2022, le statut de réfugié deviendra caduc pour les quelque 51 000 Ivoiriens partis en exil du fait des guerres civiles et crises électorales qui ont perturbé le pays ces deux dernières décennies. La décision a été prise par le HCR suite à une réunion d'analyse tenue en début de semaine à Abidjan, avec les pays concernés, dont le Liberia, la Guinée et le Togo. L'organe des Nations unies a décrété que « les circonstances dans lesquelles de nombreux Ivoiriens ont fui leur pays en tant que réfugiés ont cessé d'exister et que beaucoup d'entre eux n'ont plus besoin de protection internationale ». De fait, 287 000 exilés sont volontairement rentrés en Côte d'Ivoire depuis 2011, soit 92% environ de leur nombre total. Le récent retour de l'ancien président Laurent Gbagbo, dans une



logique de réconciliation nationale prônée par le gouvernement, a pu participer à effacer les dernières craintes. Selon un rapport de l'UN, 60% des réfugiés ivoiriens restants souhaitent revenir au pays, contre 10% qui préfèrent s'établir dans leur pays d'accueil. Chaque semaine, 1800 personnes sont rapatriées par convoi, dans le respect des conditions administratives requises. Le HCR précise toutefois que les Ivoiriens qui se sentent toujours en danger peuvent solliciter une exemption pour continuer à bénéficier du statut de réfugié et des droits afférents.

## L'information en bref

Après 4 années d'études biblique et théologique, 50 serviteurs et servantes de Dieu de l'Eglise CMA ont reçu leurs parchemins le samedi 18 août 2022 à Toumodi. Il s'agit de la 10 promotion des étudiant-serviteurs de Dieu de l'Ecole Biblique de l'Alliance Chrétienne. Ils seront affectés dans les prochains jours dans leurs lieux de service respectifs pour un stage de 4 ans avant leur consécration en tant que missionnaire ou évangéliste titulaire.

Après les résultats du CEPE, ceux du BEPC sont attendus le mardi 5 juillet. Après les épreuves orales, les candidats au baccalauréat composent pour les écrits à partir du 4 juillet en attendant leurs résultats qui seront proclamés le lundi 25 juillet 2022.

Le président de transition du Burkina Faso, le lieutenant-colonel Paul-Henri Sandaogo Damiba a reçu deux anciens présidents burkinabés mardi 21 juin. Avec Roch Christian Kaboré, chef d'Etat qu'il a destitué en janvier dernier et Jean-Baptiste Ouedraogo, brièvement au pouvoir dans les années 1980, le dirigeant de la junte a échangé sur des "questions sécuritaires, la conduite de la transition et d'autres sujets d'intérêt national", selon un communiqué de son gouvernement. La présidence explique que cette réunion avait pour but de "décriper la situation politique" et témoigne d'une volonté de "réconciliation pour un Burkina uni, déterminé et solidaire dans la lutte contre l'hydre terroriste".

Inauguré en avril dernier, l'autoroute de Grand Bassam sera désormais payant à partir du vendredi 24 juin 2022, annonce une note officielle qui précise les différents tarifs selon le type de véhicule. Ainsi, les véhicules légers, qui sont répertoriés dans la catégorie Classe 1 devront s'acquitter de la somme de 1000 FCFA au poste de péage, ceux de la catégorie Intermédiaire, 1 500 FCFA et les poids lourds et autocars à deux essieux, 2 500 FCFA. Enfin, les poids lourds, autocars et véhicules de 3 essieux et plus devront payer la somme 3 500 francs.

Au moins 920 personnes ont été tuées dans un tremblement de terre survenu à proximité de la ville de Khost, dans le sud-est de l'Afghanistan, tout près de la frontière avec le Pakistan. Les autorités craignent que le bilan s'alourdisse. Des hélicoptères ont été déployés dans le cadre des opérations de sauvetage pour attendre les blessés et acheminer des fournitures médicales et de la nourriture, a indiqué le ministère de l'Intérieur de l'Afghanistan.

Emmanuel Macron poursuit ses consultations avec les partis politiques. Le président de la République reçoit mercredi à l'Élysée le secrétaire national d'Europe Écologie-Les Verts Julien Bayou, la présidente du groupe La France insoumise Mathilde Panot ainsi que son ancien Premier ministre Édouard Philippe, patron du parti Horizons. À l'Assemblée, les députés du Rassemblement national feront leurs premiers pas dans la législature tandis que les élus de la majorité présidentielle désigneront leurs chefs de file.

FRANCE:

## Une ex-femme de chambre d'origine ivoirienne élue députée



”Je suis la voix des sans-voix. Je suis femme de chambre, je suis femme de ménage, agent de sécurité, aide-soignante, aide à domicile, je suis tous ces métiers invisibles. Et à l’Assemblée nationale, ces métiers seront visibles.[...] Je vais voir tous les jeunes de ma circonscription, parce que ces jeunes qui ne croient plus à la vie, ces jeunes qui sont désespérés, ces jeunes qui se disent: non, la France n’est pas bonne, la France est mauvaise, je dis: non. On va travailler ensemble pour donner un autre visage de la France aux jeunes.” a déclaré Rachel Kéké, nouvellement élue députée française, ancienne

Présentée sous la bannière de la nouvelle alliance de gauche NUPES, Rachel Keke 48 ans, a battu l’ancienne ministre des sports du président Emmanuel Macron Roxana Maracineanu, et obtient un siège dans la banlieue sud-est de Paris.

femme de ménage. Rachel Keke a fait partie de la vingtaine d’agents d’entretien, pour la plupart originaires d’Afrique subsaharienne qui ont mené la lutte syndicale contre leurs employeurs dans un hôtel ibis du nord-ouest de Paris. Elles réclamaient de meilleures conditions de travail.

FRANCE:

## Emmanuel Macron à l’épreuve de la majorité relative



semble !, la coalition qui regroupe La République en marche, le MoDem de François Bayrou et Horizon d’Édouard Philippe, arrive en tête, mais elle n’a pas les moyens de gouverner seule, car son score de 245 sièges la place très loin de la majorité absolue. En moins de deux mois, Emmanuel Macron a réussi à être le premier président réélu hors cohabitation et celui auquel les Français n’auront pas donné les moyens de gouverner.

Après le second tour des législatives, le quinquennat d’Emmanuel Macron change totalement de physionomie. Le président n’a pas obtenu la majorité absolue à l’Assemblée nationale. La Nupes devient la première force d’opposition parlementaire, le Rassemblement national atteint un score inédit et Les Républicains limitent la casse. Le président de la République va devoir faire des compromis pour gouverner. Emmanuel Macron rentre dans une zone de turbulences inédite.

Le second quinquennat d’Emmanuel Macron commence véritablement maintenant et s’annonce difficile. Certes, En-

tours en appelant les Français à lui donner une « majorité solide ». Certains de ses proches et soutiens de la première heure comme Richard Ferrand, le président de l’Assemblée nationale sortante ou Christophe Castaner, le patron du groupe En Marche mais aussi des ministres, Amélie de Montchalin, Brigitte Bourguignon et Justine Benin sont battus. Ces trois dernières vont donc devoir démissionner de leurs fonctions ministérielles.

# L'action sociale : un moyen d'accompagnement de l'évangile

Par Roland MONKA

**L'action sociale fait-elle partie de notre témoignage ? La réponse à cette question dépend en bonne partie de la manière dont nous définissons « le témoignage ». Mais au-delà des termes choisis, la question de fond reste celle-ci : Les églises et les Chrétiens devraient-ils investir de l'énergie dans l'action sociale (l'aide envers les plus démunis), ou est-il préférable de concentrer leurs efforts sur l'annonce de l'Évangile...**

### **LE TÉMOIGNAGE COMME MOYEN D'ÉVANGÉLISATION ET D'ÉDIFICATION**

La tendance à définir assez largement la notion de témoignage, dans nos églises, me paraît justifiée (les deux textes que nous citons plus bas vont dans ce sens). Ainsi, les chrétiens rendent témoignage de l'action de Dieu dans leur vie à la fois avec et sans les mots. Le témoignage, c'est l'ensemble des éléments que les non-chrétiens ont l'occasion d'observer parmi les chrétiens et d'entendre de leur part, et qui peuvent contribuer à convaincre des non-chrétiens de se tourner vers Christ ou à édifier des Chrétiens ayant déjà accepté Christ.

Les chrétiens « parlent » aux non-chrétiens de leur expérience de salut à la fois par leurs paroles et par leurs actes, en souhaitant que d'autres puissent goûter aux privilèges dont ils jouissent. Tantôt, leur témoignage s'exprime par le récit de leur propre histoire ou par l'explication de l'œuvre de Christ; tantôt, leur témoignage est « muet » et se traduit dans les faits.

### **DEUX TEXTES FORTS COMME JUSTIFICATIFS**

Les deux textes qui suivent suggèrent que l'action sociale fait effectivement partie de notre témoignage:

Que, de la même manière, votre lumière brille devant les hommes afin qu'ils voient votre belle manière d'agir et qu'ainsi ils célèbrent la gloire de votre Père céleste (Matthieu 5.16).

Certes, la « belle manière d'agir » (littéralement les « belles œuvres » ou les « œuvres bonnes ») que perçoivent les non-chrétiens est plus vaste que l'action sociale; mais cette dernière en fait partie. Il paraît sous-entendu que, entre le temps du témoignage muet (que les hommes « voient ») et celui de la célébration de la gloire divine, une partie des hommes en question ont à leur tour embrassé la foi chrétienne. Notre second texte est ainsi libellé :

Ayez une bonne conduite au milieu des non-croyants, afin que, là même où ils vous calomnient comme si vous faisiez le mal, ils remarquent votre belle manière d'agir et rendent gloire à Dieu le jour où il interviendra (1 Pierre 2.12).

Encore une fois, la « bonne conduite » et la « belle manière d'agir » incluent assurément ce que nous appelons l'action



sociale. Le temps de l'intervention de Dieu (fin du verset) est sujet à débat: s'agit-il du moment de l'intervention divine dans la vie d'une personne, ou du jugement final lors du retour de Christ? La seconde option est sans doute à retenir, mais dans les deux cas, le texte semble présupposer la conversion d'une partie des non-croyants, ceux qui rendent gloire à Dieu.

Si le lien est établi entre témoignage et action sociale, tout n'est pas dit. En particulier, voici trois dangers qui appellent notre vigilance.

### **NE PAS CONFONDRE ACTION SOCIALE ET PROCLAMATION DE L'ÉVANGILE**

Si l'action sociale fait effectivement partie de notre témoignage (défini au sens large), l'« évangélisation » est plus précise: c'est la proclamation de l'Évangile, c'est-à-dire de la Bonne Nouvelle de ce que Dieu a fait pour nous en Christ. Une telle annonce ne se fait pas sans les mots. En voyant nos « belles œuvres », les non-chrétiens peuvent certes se poser des questions et désirer en savoir davantage, mais sans proclamation explicite, ils ne « devineront » pas ce que Christ a fait pour eux (Romains 10.14-15).

Selon les définitions préconisées ici, l'action sociale et la proclamation de l'Évangile (ou « l'évangélisation ») sont deux sous-ensembles (parmi d'autres) de notre témoignage chrétien. Concrètement, toute proclamation de l'Évangile ne s'accompagne pas d'une action sociale, et toute action sociale ne débouche pas sur une proclamation de l'Évangile. Néanmoins, un lien existe entre ces deux aspects, qui touchent à notre rapport au monde non chrétien et à notre « apport en compassion » au sein de ce monde.

L'Évangile et l'action sociale sont deux choses distinctes mais inter reliées. En Conclusion, retenons cette pensée du Seigneur : « La religion pure et sans tache devant Dieu notre Père, consiste à visiter les orphelins et les veuves dans leurs afflictions, et à se préserver des souillures du monde » Jacques 1 :27

# Le poste de péage de l'autoroute de Grand-Bassam livré aujourd'hui

Le poste à péage de Grand-Bassam est maintenant en service. Les usagers qui emprunteront cette autoroute devront s'acquitter d'une somme d'argent en fonction de leur véhicule. 1000 FCFA pour les véhicules légers ou voitures personnelles ; 1500 FCFA pour les véhicules intermédiaires ou de classe 2, les autocars et véhicule à deux essieux devront s'acquitter de la somme de 2500 FCFA et 3500 FCFA pour les autocars et les véhicules à 3 essieux (poids lourds). Des tarifs toujours jugés exorbitants par la grande majorité des usagers. Dans une publication sur sa page Facebook, Amedé Koffi KOUAKOU, le Ministre ivoirien en charge de l'Équipement et de l'Entretien Routier, a apporté quelques explications à ces tarifs. Selon lui, face à l'énorme budget alloué aux infrastructures routières, leur entretien nécessitent des coûts importants. Ainsi, le péage sera une forme de contribution citoyenne pour la préservation des acquis dans le domaine des Infrastructures Routières et certainement une source de financement pour d'autres projets structurants.



## CÔTE D'IVOIRE :

### A Abidjan, des habitants continuent à manquer d'eau potable

Certaines communes d'Abidjan connaissent depuis ce mercredi des perturbations d'eau potable. Ce sont Bingerville, Cocody, Koumassi et Marcory. Des dysfonctionnements dus aux inondations causées par ces fortes pluies qui s'abattent sur Abidjan. La société de distribution est donc en plein travaux de maintenance. M. Gnalla Vincent, Directeur central technique. La SODECI s'excuse donc pour les désagréments que ces travaux de maintenance ont créés.



## RELIGION :

### mini veillée de prière ce soir à partir de 20 heures à la mission évangélique la voie sainte

C'est aujourd'hui vendredi 24 juin 2022 que la mission évangélique la voie sainte située à la rive 2 tiendra sa mini veillée. De 20h à minuit, plusieurs rubriques seront à l'ordre du jour pour satisfaire le peuple de Dieu. Soyons les ouvriers de la dernière heure. C'est ce thème qui sera au centre de cette rencontre spirituelle. C'était à l'instant le serviteur de Dieu Molière Lohoré, un des leaders de la MEVS qui donnait un avant-gout du contenu de ce thème. Il n'a donc pas manqué de lancer un vibrant appel au peuple de Dieu. Notons que 3 orateurs sont attendus à cette rencontre dont le Prophète ABLE GUY François, leader mondial de la MEVS.



## FOOBALL :

### Le sort de l'Africa Sport et le Stade d'Abidjan sera connu ce vendredi à Marcory d'eau potable

Le derby entre l'Africa Sport et le Stade d'Abidjan, pour la montée en ligue 1, se disputera ce vendredi 24 juin 2022 dès 18h, selon la ligue professionnelle de la (FIF). Initialement prévue pour lundi, au stade Robert Champroux de Marcory, la rencontre avait été interrompue à la 25<sup>ème</sup> mn pour cause de pluies diluviennes.